

「3つのだいじ げんきはだいじ あいさつはだいじ やる気はだいじ」文責:学校長

成住きよみ

~動き出した校外での活動、学びの秋~

◎後期の学習は工夫にあふれ活発な活動

10月半ばから屋外や距離の取れる場所での保護者参観が可能になり、高等部の八養太鼓や中学部のスポーツ大会が、運動場、上保公園で開催されました。たくさんの保護者の皆様にご観覧いただきありがとうございました。例年にない行い方であるため、行き届かないところや課題もあったかと思いますが、ご理解いただけると幸いです。



<高等部3年生 八養太鼓>



<中学部 スポーツ大会>

小学部では、日々の学習活動が確実に行われ、創意工夫された指導計画のもと、児童の成長が感じられます。3年生の生活単元学習「あきを たのしもう」では、劇「なかよし島」の発表があり、日頃から踊っているダンス、ティッシュの箱を慎重に積む動作、ダンボール迷路などどれも心温まる演技でした。場面に応じた背景画は、町の様子に淡いパステル調の色彩でバックを仕上げたものでした。1年生では音楽発表会があり、落ち着いた態度で、歌唱、簡単な楽器演奏を披露しました。鑑賞では、1年生の担任だけでなく事務職員他、本校職員による器楽「さんぽ」が演奏され、静かに楽しく聴くことができました。



<3年生の劇なかよし島>



<1年生 発表会をがんばろう>

◎高等部後期産業現場等における実習、中学部作業学習期間

高等部においては、今年は前期の校外での実習がなかったため、2年生にとっては初めての校外での実習、3年生にとっては最後の実習となります。

生徒達は、どの実習現場でも、あいさつ、返事、時間を守ること、分からないことは尋ねるなどを実行して、進路獲得に向かって2週間乗り切ってほしいと願っています。

校内で実習(木工班、粘土班、紙工班、農耕班、手織り班)を行う1年生から3年生までの生徒達も、目標をもって働く姿勢や集中力、体力を高める時間となるよう指導していきます。

中学部においては、作業学習中心の学校生活となっています。木工班では、リモコンラック、ハンドメイク班はマフラー、工芸班はランプシェイドを制作します。

保護者の皆様には、生徒達を支えていただきますよう、食事や健康管理等どうぞよろしくお願いいたします。高等部の校外実習においては、面談、振り返りに参加していただくなどのご協力をいただき、感謝申し上げます。実習中には、担任の他、進路担当者、管理職も生徒達の応援に参ります。



<高等部 後期実習 出発式>







<中学部 作業週間 各作業班の様子>

◎第2回学校評議員会

10月22日に第2回学校評議員会を開催しました。学校評価の検討とICT活用、本校入学後の実態に応じた指導などが話題となりました。創立60周年にあたり、記念誌の作成についてもご報告いたしました。現在のICT活用につきましては、学習中にタブレット端末の写真や動画撮影を使って、自立活動の構音指導や体育科の動きの確認など自分の姿を振り返ることができています。

◎校外学習について

当面の間控えていたスクールバス を利用しての校外学習を再開してい ます。限られた回数ではありますが、 児童生徒たちの学習や意欲向上のた めに安全に留意して実施しています。

今後の予定も含めてお知らせい たします。

10月 8日(木)	中1・2	グリーンパーク
10月13日(火)	高1	関門海峡ミュージアム
10月28日(水)	小 1	グリーンパーク
11月 5日(木)	小3・4	グリーンパーク
11月12日(木)	小 5	到津の森
11月25日(水)	小6	図書館
12月 8日(火)	高2	北九州空港
2月 4日(木)	高3	千草ホテル
2月25日(木)	中3	門司港